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政治が機能していない！マスコミもダメだ！ 2011/06/13 07:30 

 台湾研究フォーラムで山際澄夫氏が講演 

  

  怒りを爆発！今の政治家には「愛国 

  心がない」「度胸がない」のですよ！ 

  
 行動するジャーナリスト・山際澄夫氏は11日、文京シビックセンターで開催された台湾研究フォーラム6月例会で、「国民を救え

ない政治はもう要らない」をテーマに講演し、「東日本大震災で被災者がとった冷静な秩序ある行動は世界のメディアから賞賛さ

れたが、一方で日本政府の対応には厳しい批判が寄せられている。被災者を救えないような今の日本政府はいらない、そんな

政府を追いつめることも出来ない野党やメディアにも責任がある」などと、政治に対する怒りを爆発させ、菅・民主党政権を厳しく

糾弾した。 
  
 氏は先に放映されたテレビ朝日の政治討論番組・TVタックルで、「台湾は台湾だ、中国じゃない」と言い切って大きな反響を呼

び、以来、台湾では最も有名な日本人として英雄視され感謝されているという（黄文雄氏）。現在、ネット上には台湾サイドから

「ありがとう ヤマギワさん～台灣感謝」という動画がアップされ、再生回数が24万回を超える反響を呼んでいる。講演に先立ち、

在日台湾人女性二人から感謝のメッセージが手渡された。 
  

 
気合いの入った感動的な講演を行った山際澄夫氏 

  
 氏は、「国難という本当の意味は、我々の政府が被災した日本人を助ける事が出来ていない、政治が機能していないということ

なんです。いろいろ考えて思い当たったのは、いまの政治家には愛国心がない。これが戦後、必死に日本人が頑張って頑張っ

て、先進国になった今の日本の姿なんです。いまの日本の政治家には覚悟がない、度胸がないのですよ！」などと、要旨、次の

通り語った。  

国民を救えない 

政治はもう要らない 
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山際澄夫講演会・台湾研究フォーラム（岩田真さん） 

  
一、私は、遠藤美紀さんが「皆さん、津波が来ます、高台に逃げて下さい」と命を掛けて防災無線で放送（下段の動画参照）し、多

くの町民を救った南三陸町の被災者支援の仲介みたいな事をやっている。多くの方が支援に参加してくれて本当に有り難いと思

っている。しかし、本日で大震災が発生して90日になりますが、いまだに被災地では9万人もの人が避難所の体育館で避難生活

を余儀なくされている。 
  
一、皆さん、現地の避難所の様子を見たことがありますか？体育館の床の上で段ボールで、自分たちのスペースを区切って生

活している人達を。あれを正視できる人は人間じゃないよ！あそこに自分たちの家族がいたらどう思うか、一刻も早く救おうと思う

でしょう！。こんなのは政治じゃないですよ、何の為の政治なんだと。体育館で亡くなった方は100人を超えると言うじゃないです

か？。なんで政治家は対応できないのか？何でメディアはそのことを問題にしないのだ、そう思いますよ。  
   

 
左から主催者挨拶の永山英樹氏、台湾の事情を説明した黄文雄氏、 

山際氏に感謝のプリントを手渡した二人の台湾人女性 
  

一、義援金もそうです。南三陸町の人に届きはじめたのは数日前ですよ。阪神淡路のときでも、義援金は10日目から配られてい

るのです。配分には政府が介入しているというではないですか。仮設住宅でも現場に行けば土地がないことはすぐ判るのです

よ。立てるとしたら高台か他県に立てるしかない、政府が現場を確認して最初からそうすれば良かったのです。周辺には閑古鳥

が鳴いている温泉旅館が沢山ある、政府が借り切って被災者をいれ、すぐ50万でも100万でも渡していれば安心して避難生活

が出来ていたはずです。 
  
一、福島原発の周辺では家畜が安楽死処分されているのです。チェルノブイリのあの事故の時ですら、周辺住民は家畜と一緒

に逃げているのですよ。それが良かったかどうかは別問題ですよ、必死で動物も守ろうと彼らは努力したのです。日本も努力した

のか、動物だって生き物だろう。それを命じたのは菅直人です。安楽死させて、ブルーシートの上に消石灰とともに現場に埋める

こともしないで放置しているのですよ！。  
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会場は多くの参加者が訪れ満杯の賑わいだった 

  
一、自民党の森まさこさんという福島県選出の参議院議員さんが、被災地・原発周辺では餓死者が10人以上も出ていると、涙を

流しながら国会で訴えていましたね。警察の検視官からの情報だというのです。日本は「餓死がない」という世界でも希な国、とい

う先進国ではなかったのですか！一事が万事、この体たらくですよ。政治が機能していない、何でこんな大事な問題をマスコミは

問題にしないのだと思います。 
  
一、話は変わりますが、那覇地検は逮捕した中国人船長を不起訴処分としましたね。私はそれが納得できずに、那覇検察審議

会に知人と共に申し立てをしましたが、審議会は「起訴相当」という判断を下しました。あの議決書の内容は素晴らしいもので、地

検の不起訴理由をことごとく否定した歴史的な文書だと思いますよ。日本は日中友好に為に国益を害するかのような外交をして

きましたが、「日中関係の友好発展の課題もあるが，外交関係のけじめをつけるため」に議決したと書いてある。これは本当に凄

い内容だと思います。（ニュース調、ここまで） 
  

ダンボール一箱で結構です。南三陸町の 

被災者に直接、支援物資を送りませんか 

 
 「被災者に直接、宅配便で支援」を呼びかけている山際 
澄夫氏のHPでは、今も支援の情報が更新されている。 

  
 この講演会に参加された皆さん、素晴らしい内容でしたね。静かにはじまって、どか～～～～ん！と爆発する、という講演パタ

ーンは山際調としてお馴染みですが、現場を踏まえた切実な訴え、怒りの叫びは、生ならではの臨場感、迫力だと思います。岩

田真さんが一部欠落部分はあるものの、一本の動画にまとめてくれましたので、是非ご覧いただきたいと思います。 
  

“高台に逃げて”命の呼びかけ  
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 町を救った南三陸町の防災無線・遠藤未希さん 

  
 もう本当に山際氏の指摘通りで、大震災以降は、日本はここまで落ちぶれたのかを実感する毎日です。氏は、「台湾は台湾だ、

中国じゃない」発言について、賞賛されているのは恥ずかしいと、「ごく当たり前の事を言っているのに、日本の言論空間の歪み

を象徴する出来事だった」と総括してますが、マスメディアの皆さんは耳の穴をかっぽじってよく聞いて欲しいと思います。私も懇

親会に出席させて頂き、夜遅くまで楽しいひとときを過ごさせて頂きました。永山さん、ありがとうございました。 
   

----------------------------------------------------------- 
【拡散希望】 神の意志 誇り高き日本 ブログ 

新潟の、そして佐渡島の危機  

http://ameblo.jp/nihonnoishi/page-2.html#main 
  

排害社ブログ「排害主義宣言」   

執拗に新潟を狙う支那  

佐渡島への不気味な侵蝕 

http://haigai.exblog.jp/13763011/  
-----------------------------------------------------------  

yohkanさんの新作です。 
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タグ： 台湾研究フォーラム  山際澄夫  永山英樹  黄文雄  TVタックル  台湾は台湾だ、中国じゃない  ありがとう  ヤマギワさ

ん～台灣感謝  国民を救えない政治はもう要らない  遠藤未希  森まさこ  餓死者   

 
       森まさこ自民党参議院議員         義家弘介自民党参議院議員 
  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/13 07:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
復興、税へ執念を燃やす菅首相 歴代首相「残りの日々」の過ごし方は… 

 
 歴代首相は退陣表明から実際に退くまでの間、外交など政策の成果獲得に専念した

り、後継選びに関わって退任後の影響力確保に躍起となるなど「残りの日々」の過ごし方
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はさまざま。菅直人首相は震災復興や社会保障と税の一体改革に道筋をつけることに執

念を燃やす。思い通りの花道を飾れるか。 

 
「駆け込み」外交 

 
 菅首相と同様に党内の造反が退陣へとつながったのは森喜朗元首相のケース。自民

党の加藤紘一元幹事長が内閣不信任決議案に同調する動きを見せた「加藤の乱」はし

のいだものの、政権の弱体化は避けられず支持率も1桁台に落ち込んだ。 
 
 しかし、森氏は2001年3月に事実上の退陣を表明した後、当時のジョージ・ブッシュ米

大統領との会談のため訪米したほか、ロシアではウラジーミル・プーチン大統領との間で

北方領土をめぐる「イルクーツク声明」を発表。後任の小泉純一郎氏と交代するまでの約

1カ月半、「駆け込み」で外交を展開した。 
 
余裕の後継選び 

 
 小泉元首相は06年9月の自民党総裁任期満了に合わせた退陣を1年半以上前に公言

するという型破りなスタイルだった。05年9月の郵政選挙で圧勝すると、内閣改造で安倍

晋三氏ら次期首相候補を重要ポストに充てて競わせた。 

 
 後継レースに影響力を発揮できたのも、世論の支持を追い風にした余裕の政権運営が

あったからこそだ。 

 
 退任3カ月前の訪米では、大ファンのエルビス・プレスリーの歌マネをするはしゃぎぶり

で「卒業旅行」とやゆされるおまけもついた。 

 
 一方、小泉氏とは対照的に後継選びで思い通りにいかなかったのが竹下登元首相だ。

リクルート事件で1989年4月に退陣表明した後、クリーンなイメージの伊東正義氏を担ぎ

出そうとしたが失敗。派閥力学で選ばれた宇野宗佑元首相に政権を引き継ぐ不本意な結

果に終わった。 

 

2011/06/13 07:36

Commented by 花うさぎ さん 

「つぶやき」あだに 

 
 細川護煕元首相は突然の退陣を余儀なくされた。佐川急便からの借金疑惑をめぐり国

会が空転する最中の94年4月、知人との会食で不用意に「辞めたい」と漏らしたことが知

れ渡った。3日後には正式な退陣表明を余儀なくされ、残りの在任約20日間は完全な死

に体となった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110613/stt11061306080000-n1.
htm 
 
・過ごさなくて良いから一時間でも早く退陣しろ！  

 

2011/06/13 10:10Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん タイミングのよいアップ有難う御座います。 
＞山際澄夫氏の講演会良いですね。 
私も言いたい。保守はもっと怒れ。 
山際澄夫氏の声が耳に心地良い。 
私たちは、人生の大半を国家に奉げて来たのだ。 
税金だって、人並み以上に払ってきた。 
義務に値する政治を求める。（そう言えば先の衆議院選挙で 
応援した自民党候補は逃げてしまった。落選が効いたか、 
今度こそと思ったのに、残念。次を探さなくちゃ。） 
（民主惨敗の文字が新聞に輝くまで） 
今の日本を誰が、後世に送れるだろうか。 
山際澄夫氏の発言には賛成です。 

 
さて、4月22日にはコメントが無い。忙しかったのかな。 
それにしても、民主党政権の行動には呆れる。 
＞、日中関係の友好発展の課題もあるが、外交関係のけじめ 
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＞をつけるためにも上記 趣旨のとおり議決した次第である。 
格調の高い文章には品格が表出してくる。 
那覇検察審査会の高潔な議決に拍手。 
日本はあらゆる所に高潔な人士が体を張って、 
頑張っている。時には頑迷固陋と揶揄されても、 
すこぶる頑張りが日本そのものだ。 
日本軍の進撃に、日の丸を掲げよう。  

2011/06/13 11:08

Commented by tsukatsuka さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
山際さん声が通りますよねえ（笑） 

参院の西田さんと並べたら、結構な威力になりそうです。 
戦後、特に日中復交後の台湾には申し訳ないと感じる日本人が多いのではないでしょう

か。金美齢女史の帰化も、もうシナ化が不可避と判断したからとか。日本にも大きな責任

がありそうです。 

 
蛇足ですが、昨日の読売日曜版に、震災当日の皇居での清掃奉仕団への両陛下のお心

遣いが掲載されておりました（皇室ダイアリー）。 
当ブログではアップされていたかもしれませんが、メディアはあまり報道していなかったと

思います。 
既報とは思いますが、一報まで。 

 

 

2011/06/13 11:35Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
ブログ「在日ハンター」で、 

 
「韓国国会議員選挙の選挙人登録開始まであと５カ月」 
に関する解りやすい解説文があります。 

 
http://blog.livedoor.jp/antijapanhunter/archives/51672751.html 
 
つまり、（引用） 
１１月１３日までに「外国人地方参政権法案」「二重国籍法案」「外国人住民基本法案」の

成立、そしてこれらの法案の成立を容易ならしめる「人権侵害救済法案」の成立を許さな

ければ在日韓国人は国籍を維持するために余分な税負担をし、選挙権と引き換えに徴

兵の義務を負い、特別永住資格を返上して一般の外国人と同様短期間で韓国に帰国す

るか、さもなくば日本に帰化して特権を返上するしかなくなるのぢゃ。 

 
こうなれば「入管特例法」は事実上空文化し、在日特権は雲消霧散する。 
あと５カ月、これからが正念場ぢゃ。（引用終わり） 

 
 
民主党が「もはや一刻の猶予もない」と焦って「人権侵害救済法案」を成立させようとして

いる大きな理由の一つです。 

 

2011/06/13 11:39Commented by tourokurad さん 

世の中には偉い人が多いけれど、 
その数倍偉くない人も多い。 
偉い人とは手間ひまがかかって扱いづらい人の事です。 
偉い人は本人が偉いと思っていて、周囲は関わりたくないと 
誰もが思っている人の事です。偉くない人とはお友達です。 
偉い人とは少し、距離を持ちたい。誰々さんは知っているかと 
聞かれれば、いや、会った事もないと答える。 
老人力の助けを借りて、忘れた振りをする。 
一昨日偉いさん達と、のみ会でメンバーの変わり方を見た。 
偉くない人や不愉快を覚えた人は少しずつ消えてゆく。 
若い者の席は盛り上がる。 
防人を励ます会が栄養ドリンク1万7千本を送った。 
次に栄養ドリンク４万3千本を送った話をした。 
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知らない様子である。教科書の展示会も知らない。 
青山繁晴氏「ぼくは政府に逮捕されそうになった。」 
これも知らない。能天気でお花畑にいるようだ。 
偉くない人とだけ話す事にした。その方が話しは早い。 

 

2011/06/13 11:46

Commented by nokotan さん 

 自民党の谷垣禎一総裁の夫人、佳子（けいこ）さんが１３日午前、死去した。

６６歳だった。葬儀は密葬で行う予定。 （2011/06/13-10:56） 
 

 
ご冥福を祈ります。 

 

2011/06/13 12:21

Commented by yohkan さん 

 
「菅を斬れ」新作、掲載ありがとうございます。とにかく、菅がホントにずったず

たに斬り刻まれるまで、このシリーズを続けるつもりで、制作しています。 

 
山際氏のご発言、ひとつひとつに頷きました。今も避難所で段ボールに囲まれて暮らす

方々、むざむざと大切な家畜を殺された方々、そういう皆さんの怨念が菅はじめ閣僚に降

り注ぎ、あいつら、重い病にかかったり、気が狂ったり、不幸のどん底に落ちていくように

思えます。ざまあ見やがれ。  

 

2011/06/13 12:33Commented by nokotan さん 

昨日に引き続き新潟に関する情報です。 
彼らは水面下で着々と進めています。 

 
執拗に新潟を狙う支那 

 
佐渡島への不気味な侵蝕 

http://haigai.exblog.jp/13763011/ 
 
> 
>佐渡は日本海から見て、とても地理的に重要な場所にある。曽我ひとみさんらが北朝

鮮工作員に拉致された現場でもあり、新潟には北朝鮮の貨客船「万景峰号」が入港して

いた。北朝鮮、ロシア、日本にとって地理的には要衝の地である。 

 
 支那が新潟に総領事館、佐渡に拠点を設けたいのは、旧満州、いわゆる中国東北部開

発と関連している。日本海に領海を接していなかった支那は、平成十七年に北朝鮮から

羅津港を五十年という異常な長期間で租借権を買い取っている。この羅津から新潟にか

けての日本海航路を開拓し、ひいては日本海を自国の内海にせんとするのは、支那の野

望なのだ。 

 
 また日本海には海底から露出した状態で、大量のメタンハイドレートが存在しているとさ

れる。支那は尖閣諸島沖の海底資源に続き、日本海側の海底資源にも唾をつけようと触

手を伸ばしているのではないか。 

 
 さらに、佐渡の妙見山頂には、航空自衛隊佐渡分屯基地の保有する「ガメラレーダー」

と呼ばれる大型の防空用レーダーがある。これは日本海方面の空を監視するレーダーで

あり、平成二十一年四月五日の北朝鮮弾道ミサイル発射では、発射された北朝鮮ミサイ

ルの軌道追跡に成功している。まさに日本海を睨む日本の目なのだ。 

 
 こういった重要な場所に、支那人がいかなる名目であれ拠点を構えるような事は、我々

は大いに警戒していかなければいけない。 

 

2011/06/13 13:15Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさんも冴えまくりですね。 
 
まず、谷垣総裁の奥様のご冥福をお祈りします。 
それからお詫びです<(_ _)> 
昨日のコメントへの返信のこの部分ですが 
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>喫煙マナーが悪いとの指摘もあります。こういうのも、本来きちんと守るべきでは？ 
 
あれ？終わってから吸っていたのですが。細かいところまで見ているものですね(^^；。 
 
実は、これは左翼＝反原発側の参加者への批判です。 
ネット上の書き込みによれば、先月の高円寺のデモの際も、反原発側はビール飲んだり、

ゴミをまき散らかしたりしながら歩いていたそうで、ゴミ拾いをきちんとしていたチャンネル

桜のデモとは対照的だったそうです。 
誤解を招くような書き方ですみません。 
私も、終わってから、灰皿のあるところで吸われる分は構わないと思います。 

 
それから、民主党政権とJRのつながり関連の記事です。 
http://www.jiji.com/jc/c?g=ind_30&k=2011061100156  
＜ＪＲ不採用３３２人が雇用希望＝１３日にも受け入れ要請へ－政府＞ 
 １９８７年の国鉄分割・民営化に反対した国鉄労働組合（国労）組合員らがＪＲに不採用

となった問題で、民主、社民、国民新の３党が政府に対してＪＲ各社などに雇用を要請す

るよう申し入れた報告書の内容が１１日、明らかになった。雇用を希望しているのはＪＲ各

社１８４人など合計３３２人となっている。 
 報告書によると、ＪＲ各社への雇用希望者の内訳は、九州９２人、北海道７５人、東日本

９人、西日本７人、東海１人。このほかＪＲ関連会社を８６人、「公的部門」を５１人、鉄道・

運輸機構を１１人が希望している。 
 ３党が政府に申し入れたのは１０日。政府は１３日にもＪＲ各社などに採用を要請する。

ＪＲ各社が雇用に踏み切るかどうか対応が注目される。 
（2011/06/11-11:49） 
JRというとあの官房長官でしょうか？こういうところにまで政府は踏み込まないはずです

が…。 

 
最後になりましたが、山際氏の講演のアップ、ありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 

2011/06/13 13:16

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>山際澄夫氏の発言には賛成です。 
 
はい、このくらいの気合いと迫力が欲しいですね。 

 
>さて、4月22日にはコメントが無い。忙しかったのかな。 
 
あれ？見落としですかね、いま探しても見あたらないのですが？ 

 
>那覇検察審査会の高潔な議決に拍手。 
 
この議決文を見たとき、「よく申し立てしてくれた。待っていた。後は任せろ！」という審査

会のメンバーを心意気を感じましたよ。保守派が不満に思っていた部分を見事に粉砕し

てくれました。 

 
>日本軍の進撃に、日の丸を掲げよう。 
 
希望を捨ててはいけませんね。 

 

2011/06/13 13:19Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんにちは。  
 
>山際さん声が通りますよねえ（笑） 
>参院の西田さんと並べたら、結構な威力になりそうです。 
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この調子で衆議院の委員会で追及してくれたら、拍手喝采もの、政治が面白く、また良く

なるでしょう。 

 
>金美齢女史の帰化も、もうシナ化が不可避と判断したからとか。日本にも大きな責任が

ありそうです。 

 
本当にそうですね。 

 
>震災当日の皇居での清掃奉仕団への両陛下のお心遣いが掲載されておりました（皇室

ダイアリー）。 

 
おお～情報感謝です(^^)。 

2011/06/13 13:20

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 

>民主党が「もはや一刻の猶予もない」と焦って「人権侵害救済法案」を成立させようとし

ている大きな理由の一つです。 

 
これは情報感謝です。 

 
これが事実なら、何としても早く解散総選挙で民主党政権を終わりにしたいですね。  

 

2011/06/13 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>これも知らない。能天気でお花畑にいるようだ。 
 
あげられた話題は一般マスコミでは報道されない事実ばかりですから、いわゆる情報弱

者には届かないでしょうね。 

 
>偉くない人とだけ話す事にした。その方が話しは早い。 
 
それは言えてると思います。 

 

2011/06/13 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
> 自民党の谷垣禎一総裁の夫人、佳子（けいこ）さんが１３日午前、死去した。６６歳だっ

た。葬儀は密葬で行う予定。 （2011/06/13-10:56） 
 
おお～、情報ありがとうございます。まだお若いのに。 

 
故人のご冥福を心からお祈り致します(--)。  

 

2011/06/13 13:26Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>菅がホントにずったずたに斬り刻まれるまで、このシリーズを続けるつもりで、制作して

います。 

 
いつもありがとうございます。前回の特集で「終わり」になるか？と思っていたら、本当にし

つこいですね、バカ菅は。 

 
>不幸のどん底に落ちていくように思えます。ざまあ見やがれ。 
 
絶対に菅とその仲間は「地獄」に落ちるでしょう(^^；。 

 

2011/06/13 13:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>佐渡島への不気味な侵蝕 
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この文章は当たっていると思いますね、私も。 

 
度々ありがとうございます。 

2011/06/13 13:31

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 

>ゴミ拾いをきちんとしていたチャンネル桜のデモとは対照的だったそうです。 
 
そうだったのですか(^^；。 
 
>JRというとあの官房長官でしょうか？こういうところにまで政府は踏み込まないはずです

が…。 

 
これは酷い。民間会社の経営問題を、何勘違いしているのでしょうか？ 

 
>最後になりましたが、山際氏の講演のアップ、ありがとうございます。 
 
いえいえ、是非動画もご覧ください。  

 

2011/06/13 14:11

Commented by katachi さん 

菅切りが中々出来ないで居る日本の現状。 
国民にとってこんな不都合な事は無い。 
ノムヒョンと比較したらどちらがより異常か? 

それしか較べるものがない程政治の貧困が続いています。 
ＴＶ見ても直人の話しになるとお笑いの域に達しています。  

 

2011/06/13 15:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 「民間沖縄対策本部」（自称） 

 
■６月１５日～１７日に中国共産党中央対外連絡部６名が訪日。政治工作か？ 

 
メルマガの読者から驚くべき情報をいただきました。中国共産党中央対外連絡部が急

遽、訪日団を結成し、６月１５日～１７日の間に国会議員に表敬訪問をしたい言い出した

との事です。そのアポイント依頼のFAXを入手しました。文章は以下のとおりです。 
 
--------------------------------------------- 
 
中華人民共和国大使館 
発信元：中国大使参事官 文徳盛（ブントクセイ） 
日付：２０１１年５月２４日 

 
中共中央対外連絡部訪日団の表敬希望について 

 
いつもお世話になり、まことに有難うございます。 

 
この度、劉結一副部長を団長とする中国共産党中央委員会対外連絡部訪日団一行六人

が６月１５日（水）から１７日（金）まで東京訪日する事になりまして、是非、☓☓☓☓☓☓し

たいの希望がございまして、 

 
急なお願いですがよろしくお願いします。表敬訪問の折、中日関係などについて、意見交

換をし、友情を深めたいと強く希望しておりますので、誠に勝手で恐縮いたしますが、どう

か万象繰り合わせの上、ご高配賜りますようお願い申し上げます。 

 
                                敬具 

 
ファックス画像有り。詳しくは以下で。 

http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/7387a3433b790418eeb49b6c6c730
4a1  

 

2011/06/13 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
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>ノムヒョンと比較したらどちらがより異常か? 
 
う～む、ひょっとして盧武鉉より酷いかも？ 

 
>ＴＶ見ても直人の話しになるとお笑いの域に達しています。 
 
はあ～情けないですね。 

2011/06/13 16:39

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも詳細・綿密な記事を御苦労様です。 

 
すでに御存知かも知れませんが、最近知った情報を 
下に転載します。 

 
http://bshid.blog79.fc2.com/blog-entry-198.html 
大阪府大阪狭山市と兵庫県芦屋市は条例に依って 
パチンコを廃絶しています。 

 
 
 
反日側は触れられたくない情報でしょうから、全力で 
拡散に努めています。  

 

2011/06/13 16:41Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、causalさん、こんにちはm(__)m  
 
先日ニコニコ動画で、チャンネル桜の６月２日収録６月４日に放送された、『闘論、倒論、

討論。 内閣不信任案否決、どうなる日本？』を見ましたが。出席者でジャーナリストの西

村幸祐氏が『不信任案否決は、私の中では想定内でした。』と語っていらっしゃいました！

 
 
西村氏は、私よりも遥かに多くの情報に接する事が出来たでしょうから、それを分析され

て私と同様な違和感を感じられたようですね∠(･∀･)  
 
 
私は西村氏を高く評価する者ですが、氏を見習いつつ、日本軍に今後も参加して行きま

す(^^)v  

 

2011/06/13 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>大阪府大阪狭山市と兵庫県芦屋市は条例に依って 
>パチンコを廃絶しています。 
 
おお～、これは嬉しい情報です。 

 
>反日側は触れられたくない情報でしょうから、全力で 
>拡散に努めています。 
 
ありがとうございます。何故、どうやって、が判るともっと他地区の参考になると思います。

 

2011/06/13 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。  
 
>出席者でジャーナリストの西村幸祐氏が『不信任案否決は、私の中では想定内でし

た。』と語っていらっしゃいました！ 

 
そうですか？私は正直言って鳩山・菅会談があるまでは、いけると踏んでました。以前の

小沢ならそれをまとめ上げたはずです。 

 
>私は西村氏を高く評価する者ですが、氏を見習いつつ、日本軍に今後も参加して行き
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ます(^^)v 
 
よろしくお願いします。  

2011/06/13 20:30Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
私も西村氏と同様な情報を掴んでいたら、『鳩山・小沢一派が、内閣総辞職は良いが、解

散総選挙は困る点を、詐欺菅一味が逆手に取り不信任案は否決されるだろう。』と確信し

たでしょうΣ(￣□￣;)  
 
 
私がこの問題にこだわるのは、自民党以下野党が内閣不信任案再提出を考えているか

らで、私は賛成ですが当然同じ失敗は許されません(￣□￣;)!! 
 
 
『第二次大戦後の米ソを頂点とする東西両陣営は…昭和三十一年頃から何となく冷戦か

ら熱戦への転換期に入りつつあった。…十月二十九日、イスラエル軍が突如として行動

を起こして、シナイ半島をスエズ運河に向って進撃した。それを見たエジプトも、全力を挙

げてスエズ運河に向った。この情勢から、もはやイスラエルとエジプトの全面戦争は必至

と見られるに至った。(中略)在日外国武官は全部首をひねるだけで返事がない。…たっ

た一国の武官だけが「(戦争は)やれないんじゃないか」と囁いた。この情勢で一番鵜の目

鷹の目になって耳を澄ましているのは、米ソの谷間にあって、大国の動向に敏感な小国

であった。…彼らの国は、力で生きていく国ではなく、兎の耳でいち早く正確な情報をつか

む事によって生きていく国であった。情報に最も敏感なのだ。国名を明示する事は差し控

えるが、そういう国は地球上に沢山あろう。日本の現状もその一つであろう。当事国は絶

対といっていいほど、こんな時には貝になってしまう。…情報は今回も悪戯をした。コンピ

ューターが出来ても、今度はインプットするデータが百㌫揃っている保証がない。０.０１㌫

でも誤差があれば、株式市場のブラックマンデーは必ず起る事になる。日本は今経済大

国と自負しているが、軍事的には、どんなに威張っても空域を保持する力も、宇宙から地

上を見る力も、宇宙で戦う力もない小国である。ミサイル一発で海岸の原発がやられた

ら、また広島長崎以上の危害を被るであろう。あの米ソの谷間で、大きな「兎の耳」を立て

ているような国が、何を頼りに生きているかを、もっと深刻に研究する必要がある。敗戦と

いう大経験を経ながら、情報はまだその日暮らしである。 』堀栄三『大本営参謀の情報戦

記』文春文庫２９０～２９９㌻。再度の引用で恐れ入りますm(__)m  

 

2011/06/13 21:20Commented by しばりょう さん 

 
 
小野寺 五典 
itsunori510 小野寺 五典 
遅くなりまして申し訳ございません。現在放送していますTVタックルに、小野寺代議士出

演中です（Twitter担当） 
7分前 

 

2011/06/13 21:46Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
もう笑うしかないが、そろそろ笑って済ませられないレベルに。日本人なら暴動を起こすべ

し。 

 
 
●H.23.6.13.東日本大震災復興特別委員会【柳田稔に！( ﾟДﾟ)_σ異議あり!!】 
ーしかも理事に岡崎トミコー 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14734837  

 

2011/06/13 22:09Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日のエントリーと直接関係はありませんが、やはり被災地で窃盗が横行していたことが

警察の正式発表で明らかになりました。 
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憶測でものを言うのはいけないのでしょうが、日本人がこんなことをやるのでしょうか。 

 
>福島浜通りで空き巣５倍 「原発事故便乗」と県警 
福島県警は１３日、福島第１原発事故で立ち入り禁止となった半径２０キロ圏の警戒区域

を含む、太平洋側の浜通り地方の６警察署管内で３～５月の空き巣認知件数が、前年同

期の約５倍の２１２件に上ったと発表した。 
県警は「東日本大震災と原発事故の混乱に乗じた犯行がほとんどだろう」としている。 
県警によると６署のうち、第１原発立地町で全域が警戒区域の大熊町などを管轄する双

葉署では、前年同期の４件から１０８件に急増した。 
６署管内では、前年同期に１件もなかった現金自動預払機（ＡＴＭ）を狙った窃盗事件も３

２件発生。被害額は１億円以上とみられる。大半がコンビニ内のＡＴＭを壊して現金を盗

む手口だった。  

2011/06/13 22:43

Commented by deliciousicecoffee さん 

南三陸町は海岸からの平地の後、急に高い山となり、平地と山が両極端で、

ほど良い高台が少ないので復興が大変だと思います。   

2011/06/14 01:00

Commented by 佐藤悟志 さん 

お疲れ様です。イザ！の容量が一杯になる程の更新、凄いですね。自分はツ

イッターにかまけてサボる一方で、お恥ずかしい限りです。 
ところで、本文中とタグのところで、遠藤未希さんのお名前が違っているようで

す。些末な事かもしれませんが、私達にとって大切な人だと思うので、お伝えしておきま

す。  

 

2011/06/14 03:58Commented by hhonda さん 

思ったとうり汚沢の狙いはポスト管の政権獲得。自民党を利用して内閣不信任案を出さ

せて。汚沢が民主党を出るまで侮れない 

 
小沢氏「ポスト菅」で主導権奪還宣言 
産経新聞 
配信元: 
 
2011/06/14 01:09 
 
 民主党の元代表は１３日夜、自らを支持する党所属の衆院議員約２０人と都内の居酒

屋で会合を開いた。小沢氏は「これからも自信をもって行動すればよい。新しいリーダー

をみんなで考えて選び出していこうじゃないか」と述べ、次期代表選をにらみ主導権奪還

に意欲を示した。 
記事本文の続き 
 会合は先の内閣不信任案の衆院採決で賛成票を投じ、除籍処分を受けた松木謙公衆

院議員を励ますために開催。終了後、松木氏は菅直人首相が居座ろうとしていることに

対し「もう無理じゃないか。（特例公債法案など）予算関連法案が通らないのに続投しよう

がない。１秒でも早く辞めたほうがいい」と記者団に語った。  

 

2011/06/14 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞自民党以下野党が内閣不信任案再提出を考えているからで、 

 
一国会一回というのは慣習法で別に法律で決められていることではないですよね。そした

ら断固やるべきです。 

 
いつも参考になる情報をありがとうございます。  

 

2011/06/14 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>現在放送していますTVタックルに、小野寺代議士出演中です（Twitter担当） 
 
見逃してしまいました(^^；。  

 

2011/06/14 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
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>●H.23.6.13.東日本大震災復興特別委員会【柳田稔に！( ﾟДﾟ)_σ異議あり!!】 
>ーしかも理事に岡崎トミコー 
 
あまりにもバカにしてます。日本人をバカにしているとしか考えられません。  

2011/06/14 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>憶測でものを言うのはいけないのでしょうが、日本人がこんなことをやるのでしょうか。 
 
大半は支那人・朝鮮人でしょうが、なかにはごく一部でしょうが日本人も含まれている、と

予想します。 

 
最近の日本人の劣化ぶりをみると、そう考えるのが自然でしょう。残念ですが。  

 

2011/06/14 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>南三陸町は海岸からの平地の後、急に高い山となり、平地と山が両極端で、ほど良い

高台が少ないので復興が大変だと思います。 

 
はい。山際さんも「他県に」と言ってました。 

 

2011/06/14 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To 佐藤悟志さん おはようございます。 
 
>お疲れ様です。イザ！の容量が一杯になる程の更新、凄いですね。 
 
いや、恐らく画像を高画質であっぷしているのと、動画をやたら貼り付けているせいだと思

います(^^；。 
 
＞私達にとって大切な人だと思うので、お伝えしておきます。 

 
ご指摘感謝です。訂正しました(--)。 

 

2011/06/14 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>自民党を利用して内閣不信任案を出させて。汚沢が民主党を出るまで侮れない 
 
ええ～、いくらなんでもその目はもうなきに等しいでしょう？ 

 
>次期代表選をにらみ主導権奪還に意欲を示した。 
 
これは産経の見方が間違っているような気が(^^；。 
 
>１秒でも早く辞めたほうがいい」と記者団に語った。 
 
これはその通りですね。 

 

2011/06/15 00:17Commented by hhonda さん 

古森さんの所からかりました。 

 
 
同書は小沢氏が検察審査会の議決で起訴されて、刑事被告人となった経緯を説明しな

がらも、なお同氏がこんごの裁判で無罪を獲得し、政界に復帰して、こんどこそは首相に

なるという可能性の予測をも記している。 
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